
Riunione del  Consiglio  dell’Ordine  dei  Dottori  Agronomi e  Forestali  della  Provincia  di 
Firenze

Il giorno mercoledì 23 aprile 2024 alle ore 15.00, si è svolto il Consiglio dell’Ordine dei Dottori  
Agronomi  e   Dottori  Forestali  della  Provincia  di  Firenze.  Il  Consiglio  è  stato  regolarmente 
convocato dal Presidente Alessandro Trivisonno in data 17 aprile 2024 in presenza e da remoto.
Presenti: tutti fuorché Michele Pelagatti e Lorenzo Zammarchi assenti giustificati con Simone 
Taruntoli e Claudio Ciardi in videoconferenza.
Segretaria Angela Gambi.

Il Presidente, valutata l’esistenza del numero legale dei Consiglieri, dichiara aperta la seduta alle  
ore 15.10 per la trattazione degli argomenti all’Ordine del giorno.
Il Presidente comunica la scomparsa del marito della Collega Bianca Maria Adamo proponendo 
un momento di  raccoglimento.  Il  Consiglio partecipa emotivamente alla notizia chiedendo al 
Presidente di formalizzare un telegramma a nome di tutti i Consiglieri.

1. Approvazione verbale Consiglio precedente; 
Il verbale della seduta precedente è letto dalla Segretaria e approvato all’unanimità dei 
presenti.

2. Iscrizioni e cancellazioni;
Hanno  chiesto  l’iscrizione  Hari  Di  Giovannantonio  e  Mattia  Saccardi.  Il  Consiglio 
valutata la congruità della documentazione presentata approva l’iscrizione di entrambi.
Ha  chiesto  la  cancellazione  Giovanni  Stelitano  per  cessata  attività  professionale.  Il  
Consiglio dopo la breve relazione della Segretaria sulla posizione corretta del richiedente 
approva la richiesta. 

Delibera n. 17-042024: Iscrizione Hari Di Giovannantonio e Mattia Saccardi
Delibera n. 18-042024: Cancellazione di Giovanni Stelitano

3. Risposta al quesito del collega [...] circa le competenze professionali; 

4. Il Consiglio risponde al Collega [...] confermando la tassazione della notula presentata a 
suo tempo e la legittimità delle competenze del Dottore Agronomo coinvolte nel lavoro 
svolto; infine, il Consiglio approva di allegare al presente verbale la lettera di risposta al 
Collega.

Delibera n. 19-042024: Risposta al collega [...]

5. Organizzazione Assemblea ordinaria; 
Fabio  Burroni  presenta  la  possibilità  di  svolgere  l’Assemblea  presso  la  sala  riunione 
dell’Ex Cooperativa di Legnaia. La sala deve essere confermata definitivamente tramite 
mail dell’Ordine. Il Consiglio approva la spesa relativa di 150 euro al netto degli obblighi 
di legge, ma non il buffet perché troppo oneroso viste le numerose presenze previste.  



Il prossimo Ordine del giorno dell’Assemblea verterà sui seguenti punti principali: attività 
dell’Ordine  (Consulta  delle  Professioni  e  Commissioni),  approvazione  bilancio 
consuntivo  2023  e  preventivo  2024,  sintesi  del  programma  formativo  2023  e 
approvazione del nuovo (2024), interventi degli iscritti e varie ed eventuali.
Il seminario metaprofessionale precedente (alle ore 14.30) verterà sugli adempimenti del 
professionista tra cui le competenze, la redazione della lettera d’incarico obbligatoria e 
l’utilizzo del nuovo sito SIDAF.

Delibera n. 20-042024: Ordine del giorno prossima Assemblea ordinaria

6. Presentazione bilancio consuntivo 2023 e preventivo 2024;
Paola  Bertoni  presenta  la  bozza  di  bilancio  2023  da  presentare  in  Assemblea 
coinvolgendo i presenti nella discussione delle varie voci. La stessa presenta il bilancio 
preventivo 2024 con l’introduzione della voce “fondo economale”. Il Presidente chiede al 
Consiglio  di  indire  una  nuova  riunione  dedicata  al  bilancio  prima dell’Assemblea.  Il 
Consiglio approva la richiesta vista la necessità di approfondire alcune spese da sostenere 
nel 2024. Il Presidente informa la decisione della Federazione di recedere dal contributo 
per  i  servizi  erogati  dall’Ordine  di  Firenze,  nei  suoi  confronti,  a  partire  dal  2025.  Il 
Consiglio chiede al Presidente di formalizzare un nuovo accordo legato a compensi più 
conformi alle esigenze della Federazione.

7. Resoconto da parte del collega Zammarchi Lorenzo sul nuovo sito ODAF Firenze;
Si rimanda al prossimo appuntamento.

8. Comunicazioni del Presidente;
Il  Presidente  informa  sulla  decisione  della  Federazione  di  fare  decadere  il  loro 
abbonamento con la compagnia telefonica relativo alla sede di Firenze; dal canto suo, il  
Consiglio decide di rinnovare il  proprio contratto attuale con la compagnia Vodafone, 
impegnandosi  ad  attivare  anche  la  password  WIFI  per  gli  esterni,  grazie  anche 
all’impegno  del  collega  Piercesare  Mecarozzi.  Il  Consiglio  approva  la  proposta  del 
Presidente  di  permettere  alla  Federazione  l’utilizzo  della  stessa  linea  dati  in  caso  di 
necessità.

9. Il Presidente ricorda l’obbligo di dotarsi di un Responsabile Acquisti Stazione Appaltante 
(RASA) e che sentita la disponibilità da parte della [...], a candidarsi per la carica, chiede 
al Consiglio di esprimersi in merito: il Consiglio approva all’unanimità. Il Presidente 
comunicherà alla candidata la decisione del Consiglio e la cifra proponibile come 
compenso pari ad euro 300 al netto degli obblighi di legge.

Il Presidente informa che sta seguendo con la banca dove è radicato il conto corrente 
dell’Ordine,  il  rinnovo  delle  password  dell’home  banking;  oltre  a  questa  pratica,  il 
presidente Trivisonno sta seguendo la proposta per un accantonamento di fondi, qualora 
questi siano disponibili e non utili alla vita corrente dell’Ordine come ai suoi impegni nei  
confronti della dipendente. 

10. Varie ed eventuali



Michele  Lotti  Margotti  informa  i  Consiglieri  dell’attività  svolta  insieme  a  Riccardo 
Ciocca a favore delle scuole insieme alla CCIAA di Firenze. L’ultimo appuntamento si è 
svolto presso l’Istituto Agrario di Borgo San Lorenzo dove sono stati affrontati temi legati 
alla cartografia e alle varie differenze fra DO e IGP.

Il Presidente Alessandro Trivisonno chiude i lavori della presente sessione alle ore 18.30 dopo 
avere verificato la mancanza di altri temi da trattare.

Firenze, 23 aprile 2024

La Segretaria Il Presidente
Angela Gambi Alessandro Trivisonno
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Riunione del Consiglio dell’Ordine dei Dottori Agronomi e Forestali della Provincia di Firenze



Il giorno mercoledì 23 aprile 2024 alle ore 15.00, si è svolto il Consiglio dell’Ordine dei Dottori Agronomi e  Dottori Forestali della Provincia di Firenze. Il Consiglio è stato regolarmente convocato dal Presidente Alessandro Trivisonno in data 17 aprile 2024 in presenza e da remoto.

Presenti: tutti fuorché Michele Pelagatti e Lorenzo Zammarchi assenti giustificati con Simone Taruntoli e Claudio Ciardi in videoconferenza.

Segretaria Angela Gambi.



Il Presidente, valutata l’esistenza del numero legale dei Consiglieri, dichiara aperta la seduta alle ore 15.10 per la trattazione degli argomenti all’Ordine del giorno.

Il Presidente comunica la scomparsa del marito della Collega Bianca Maria Adamo proponendo un momento di raccoglimento. Il Consiglio partecipa emotivamente alla notizia chiedendo al Presidente di formalizzare un telegramma a nome di tutti i Consiglieri.



		Approvazione verbale Consiglio precedente; 

Il verbale della seduta precedente è letto dalla Segretaria e approvato all’unanimità dei presenti.





		Iscrizioni e cancellazioni;

Hanno chiesto l’iscrizione Hari Di Giovannantonio e Mattia Saccardi. Il Consiglio valutata la congruità della documentazione presentata approva l’iscrizione di entrambi.

Ha chiesto la cancellazione Giovanni Stelitano per cessata attività professionale. Il Consiglio dopo la breve relazione della Segretaria sulla posizione corretta del richiedente approva la richiesta. 







Delibera n. 17-042024: Iscrizione Hari Di Giovannantonio e Mattia Saccardi

Delibera n. 18-042024: Cancellazione di Giovanni Stelitano



		Risposta al quesito del collega [...] circa le competenze professionali; 



		Il Consiglio risponde al Collega [...] confermando la tassazione della notula presentata a suo tempo e la legittimità delle competenze del Dottore Agronomo coinvolte nel lavoro svolto; infine, il Consiglio approva di allegare al presente verbale la lettera di risposta al Collega.







Delibera n. 19-042024: Risposta al collega [...]



		Organizzazione Assemblea ordinaria; 

Fabio Burroni presenta la possibilità di svolgere l’Assemblea presso la sala riunione dell’Ex Cooperativa di Legnaia. La sala deve essere confermata definitivamente tramite mail dell’Ordine. Il Consiglio approva la spesa relativa di 150 euro al netto degli obblighi di legge, ma non il buffet perché troppo oneroso viste le numerose presenze previste.  

Il prossimo Ordine del giorno dell’Assemblea verterà sui seguenti punti principali: attività dell’Ordine (Consulta delle Professioni e Commissioni), approvazione bilancio consuntivo 2023 e preventivo 2024, sintesi del programma formativo 2023 e approvazione del nuovo (2024), interventi degli iscritti e varie ed eventuali.

Il seminario metaprofessionale precedente (alle ore 14.30) verterà sugli adempimenti del professionista tra cui le competenze, la redazione della lettera d’incarico obbligatoria e l’utilizzo del nuovo sito SIDAF.



Delibera n. 20-042024: Ordine del giorno prossima Assemblea ordinaria





		Presentazione bilancio consuntivo 2023 e preventivo 2024;

Paola Bertoni presenta la bozza di bilancio 2023 da presentare in Assemblea coinvolgendo i presenti nella discussione delle varie voci. La stessa presenta il bilancio preventivo 2024 con l’introduzione della voce “fondo economale”. Il Presidente chiede al Consiglio di indire una nuova riunione dedicata al bilancio prima dell’Assemblea. Il Consiglio approva la richiesta vista la necessità di approfondire alcune spese da sostenere nel 2024. Il Presidente informa la decisione della Federazione di recedere dal contributo per i servizi erogati dall’Ordine di Firenze, nei suoi confronti, a partire dal 2025. Il Consiglio chiede al Presidente di formalizzare un nuovo accordo legato a compensi più conformi alle esigenze della Federazione.





		Resoconto da parte del collega Zammarchi Lorenzo sul nuovo sito ODAF Firenze;

Si rimanda al prossimo appuntamento.





		Comunicazioni del Presidente;

Il Presidente informa sulla decisione della Federazione di fare decadere il loro abbonamento con la compagnia telefonica relativo alla sede di Firenze; dal canto suo, il Consiglio decide di rinnovare il proprio contratto attuale con la compagnia Vodafone, impegnandosi ad attivare anche la password WIFI per gli esterni, grazie anche all’impegno del collega Piercesare Mecarozzi. Il Consiglio approva la proposta del Presidente di permettere alla Federazione l’utilizzo della stessa linea dati in caso di necessità.



		Il Presidente ricorda l’obbligo di dotarsi di un Responsabile Acquisti Stazione Appaltante (RASA) e che sentita la disponibilità da parte della [...], a candidarsi per la carica, chiede al Consiglio di esprimersi in merito: il Consiglio approva all’unanimità. Il Presidente comunicherà alla candidata la decisione del Consiglio e la cifra proponibile come compenso pari ad euro 300 al netto degli obblighi di legge.

Il Presidente informa che sta seguendo con la banca dove è radicato il conto corrente dell’Ordine, il rinnovo delle password dell’home banking; oltre a questa pratica, il presidente Trivisonno sta seguendo la proposta per un accantonamento di fondi, qualora questi siano disponibili e non utili alla vita corrente dell’Ordine come ai suoi impegni nei confronti della dipendente. 









		Varie ed eventuali

Michele Lotti Margotti informa i Consiglieri dell’attività svolta insieme a Riccardo Ciocca a favore delle scuole insieme alla CCIAA di Firenze. L’ultimo appuntamento si è svolto presso l’Istituto Agrario di Borgo San Lorenzo dove sono stati affrontati temi legati alla cartografia e alle varie differenze fra DO e IGP.







Il Presidente Alessandro Trivisonno chiude i lavori della presente sessione alle ore 18.30 dopo avere verificato la mancanza di altri temi da trattare.





Firenze, 23 aprile 2024



La Segretaria								Il Presidente

Angela Gambi								Alessandro Trivisonno
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